



Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

# Noticias

## Ayuntamiento y asociaciones ecologistas colaboran para restaurar el arroyo del Molino

- **El pasado sábado, 17 de diciembre, se ha realizado una jornada medioambiental para recuperar un arroyo en el sur de la localidad.**
- **Han participado 40 personas de las asociaciones ARBA, Globalízate, AFANDICE y alumnos de la Escuela-Taller municipal.**

**19/Dic/2011.-** Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, asociaciones ecologistas y una asociación de discapacitados han sumado esfuerzos este sábado día 17 de diciembre, para limpiar y restaurar forestalmente el arroyo del Molino de la Presa, situado en el acceso por la parte sur de la localidad.

En la jornada han participado las asociaciones ecologistas Globalízate y ARBA (Asociación para la Recuperación del Bosque Autóctono), la asociación de discapacitados AFANDICE (Asociación de Familias con Niños Diferentes con Cuidados Especiales) con voluntarios y los alumnos de la Escuela-Taller municipal de jardinería “El Alberche”.

Los trabajos han consistido en la limpieza y acondicionamiento forestal de la ribera del arroyo mediante la plantación de arbolado de ribera de especies autóctonas como fresnos o retamas, cultivados en los viveros de ARBA.

Esta es la segunda jornada medioambiental que organiza la Concejalía de Medio Ambiente en los últimos meses: la primera se realizó el pasado mes de julio para limpiar las zonas de baño del Pantano de San Juan, con la colaboración de una veintena de colectivos. Con estos proyectos la concejalía de Medio Ambiente trata de fomentar la implicación ciudadana en el cuidado y mejora de nuestro entorno, al tiempo que se recuperan zonas de valor ecológico.



Voluntarios plantan fresnos en el talud del arroyo de la presa

